

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

STAUFREIES HESSEN 2015

22.11.2012

„Der mit einem Stau verbundene Zeitverlust für die Autofahrer konnte damit erheblich reduziert werden. Hessen ist damit die Modellregion für die Mobilität in Deutschland und auch in Europa“, so Stefan MÜLLER, verkehrspolitischer Sprecher der FDP-Landtagsfraktion.

Weiter erklärte Müller:

„35 verschiedene Maßnahmen in den Bereichen Verkehrsmanagement, Mobilitätsdienste und Zukunftstechnologien haben zu diesem Erfolg beigetragen und werden die Situation zukünftig noch weiter verbessern. Wir setzen damit ganz klar auf neue Wege, bessere Vernetzung und vor allem neue Technologien. Für Autofahrer ist jeder Stau ein Ärgernis, aber wir haben mit den ergriffenen Maßnahmen erreicht, dass trotz Zunahme von LKW- und PKW-Verkehr, die Staustunden um 80 % gesunken sind. Diese objektiv messbaren Zahlen zeigen den Erfolg des Projektes „Staufreies Hessen“ und die dabei umgesetzten Maßnahmen. Diese Zahlen sind objektiv und spiegeln daher auch dann die Realität auf Hessens Straßen wider, wenn die subjektive Empfindung eines Autofahrers, der von einem Stau betroffen ist, verständlicherweise eine andere sein mag.“

Während die Oppositionsparteien nur darüber nachdenken, wie man durch Umweltzonen und Tempolimits den Verkehr in Hessen möglichst behindert, hat das FDP-geführte Verkehrsministerium erhebliche Verbesserungen bewirkt und es wird diesen Kurs weiter fortsetzen. Durch kluge Investitionen in den Ausbau, aber vor allem durch intelligente Verkehrsleitsysteme oder die Standspurmitbenutzung ist Hessen heute das Musterland bei der Verkehrspolitik. Während in Ländern, in denen die Grünen regieren, Stillstand und Blockade beim Straßenbau herrscht, macht sich Hessen damit fit für die Zukunft. Staus behindern die Menschen und sorgen für große volkswirtschaftliche Schäden. Deshalb wollen wir weiter daran arbeiten, diese auf ein Minimum zu reduzieren. Die FDP in Hessen sorgt für Bewegung.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de